

# Die Grünen Bananen

## berliner STARThilfe e.V.

### Curry und Tschüss

Im Mai 2014 haben wir erstmalig unsere selbstverfasste Revue „Curry und Tschüss“ mit großem Erfolg im theaterforum kreuzberg aufgeführt.

Zum ersten Mal haben wir bei diesem Stück mit externen Musikern zusammen gearbeitet. Die Sängerin Stefanie Sagert schrieb ein eigenes Lied für die Revue. Das celloid trio begleitete unsere Sängerinnen und Sänger live. Die Spielerinnen und Spieler meisterten die Herausforderung großartig. Es hat allen großen Spaß gemacht und klappte hervorragend.



Bilder: Archiv berliner STARThilfe e.V.

### Kurzinhalt:

An einer Berliner Imbissbude lernt sich ein ungleiches Trio zufällig kennen. Ein arbeitsloser Banker lädt eine wildfremde Blumenhändlerin und einen jungen Ordnungsbeamten zu einer aufregenden Weltreise ein. Der erste Flieger geht nach New York. Dort begegnen sie echten Stars. In der Bronx werden sie brutal ausgeraubt und flüchten sich auf ein Traumschiff nach Hawaii. Das ist erst der Beginn ihrer Reise. Diese führt sie nicht nur rund um die Welt sondern auch zu sich selbst.



Ermutigt durch den Erfolg, wagten wir uns auch an die Verfilmung des Theaterstücks. Hierfür wurden wir von der Sparkassen-Stiftung gefördert. Es war spannend, richtige Dreharbeiten zu erleben. Wir haben erst mal nur einige Szenen des Stücks verfilmt.



Bild: Archiv berliner STARThilfe e.V.

Das Stück wurde in Folge noch mehrmals aufgeführt. 2014 fand ein Gastspiel in den sana-Kliniken in Kremmen statt und eine Aufführung in der Brotfabrik in Pankow.

2015 nahmen Die Grünen Bananen mit „Curry und Tschüss“ an den Pankower Theatertagen teil. 2016 zeigten wir open air Ausschnitte aus dem Stück auf dem 3. Theaterfestival der Albert-Schweizer Stiftung.



Bild: Archiv berliner STARThilfe e.V.

